

TERCERA REUNION INTERPARLAMENTARIA MEXICO-ESPAÑA

Nota: no aparecen los nombres de los integrantes.

Comunicado Conjunto

Se acordó intercambiar información sobre el proceso electoral español y la renovación político-electoral mexicana; así como de experiencias sobre el funcionamiento de los órganos legislativos. Manifestaron su respaldo al Grupo Contadora para solucionar el conflicto en Centroamérica. Por otra parte, externaron que ante la crisis económica mundial debe existir corresponsabilidad entre acreedores y deudores en la búsqueda de un nuevo orden internacional. Destacaron su preocupación por el narcotráfico y se comprometieron a intercambiar información sobre el tema, al tiempo de coordinar esfuerzos para demandar a los países consumidores de estupefacientes unirse en el combate al narcotráfico.